

**In stillem Gedenken an**

**Ruth von Hagen** geb. Erdmann

gestorben am 5. August 2017



**Kerstin Schmidt**

schrrieb am 11. August 2017 um 16.22 Uhr

Das Schönste was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derer, die an ihn denken.

Liebe Ilona, lieber Christian, liebe Laura, lieber Andreas. Ihr werdet sehr oft ein Lächeln, bei Gedanken an eure Mama, im Gesicht haben... Sie war ein sehr wertvoller Mensch und hat euch zu wunderbaren, starken Persönlichkeiten erzogen.

Ich fühle in eurem Leid und eurem Verlust mit euch.

Kerstin